

INFO PUBLIK

Jelang Etape 3 ITdBI 2024, Polresta Banyuwangi Gelar Apel Pengamanan

Hariyono - BANYUWANGI.INFOPUBLIK.CO.ID

Jul 24, 2024 - 13:47



Jelang Etape 3: Polresta Banyuwangi menggelar apel pengamanan di halaman Mapolresta, Rabu (24/7/2024)

BANYUWANGI - Menjelang Etape 3 balap sepeda International Tour de Banyuwangi Ijen (ITdBI) 2024, Polresta Banyuwangi menggelar apel pengamanan di halaman Mapolresta. Polsek jajaran yang dilewati ajang balapan juga melaksanakan apel gelar di Mako masing-masing, Rabu (24/7/2024).



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono, S.H., S.I.K., M.Si., yang diwakili Kabag Ops Kompol Idham Khalid memberikan arahan dan petunjuk terkait pola pengamanan dan pengawalan terkait ajang balap sepeda International Tour de Banyuwangi Ijen 2024 ke seluruh personil Polresta Banyuwangi dan jajaran serta petugas keamanan lainnya.

Idham Khalid mengatakan, etape 3 ini menempuh jarak 175,3 km dengan start di Dusun Kakao Glenmore dan finish di depan kantor Pemkab Banyuwangi. Personil akan kita sebar mulai dari start sampai finish sesuai dengan plotting pam yang telah buat. Dengan penempatan personil di titik pengamanan diharapkan ajang balapan dapat berlangsung aman lancar.



"Kami terjunkan ratusan anggota Polresta Banyuwangi dan polsek jajaran serta ditambah petugas keamanan dari TNI, Senkom, Linmas dan kelompok masyarakat lainnya untuk mengamankan jalannya perlombaan ini," ujarnya.

Kompol Idham menambahkan, etape 3 ITdBI 2024 dengan strat Dusun Kakao dengan menempuh jarak 175,3 km akan melintasi jalur perdesaan, perkotaan, persawahan, perkebunan dan pemukiman. Semua personil pengamanan akan

menempati titik pengaman sebelum pembalap melintas.



Sementara itu Kanit Turjawali Sat Lantas Polresta Banyuwangi, Iptu Dwi Wijayanto telah menyiapkan kendaraan roda empat maupun roda dua untuk melakukan pengawalan terhadap peserta lomba sehingga perlombaan balap sepeda International Tour de Banyuwangi Ijen 2024 dapat berjalan lancar.

Sedangkan Kasat Binmas Polresta Banyuwangi kompol Toni menyampaikan pesan-pesan kamtibmas di sepanjang jalur balapan kepada masyarakat untuk membantu kelancaran jalannya even ini. Kegiatan ini dilakukan sebelum pembalap melintas, sehingga masyarakat mengetahui tata tertib dan keamanan bagi pebalap.

Bahkan Kasi Propam Polresta Banyuwangi Ipda Darmawan juga melaksanakan pengecekan jumlah dan pengawasan terhadap personil yang melaksanakan pengamanan. Disamping melakukan pengecekan jumlah personil, Kasi Propam juga melakukan pengecekan terhadap kelengkapan yang digunakan.

Polresta Banyuwangi dan jajaran yang dibantu dengan petugas keamanan lainnya berkomitmen akan menjaga keamanan dan kelancaran gelaran balapan sepeda International Tour de Banyuwangi Ijen 2024 hingga selesai. (***)